

Der Wind: Unser Wegbegleiter und Impulsgeber

Mit viel Sonne und wenig Wind sollte unsere Reise auf der **dritten Etappe** von Winterkasten nach Hammelbach losgehen. Wir sind sieben Studentinnen der Religionspädagogik der **PH Heidelberg** und unsere Dozentin Frau Dr. Oberle. Im Gepäck die Wegewartekiste und **Impulskarten to go** für vier Stempelkästen.

Am Treffpunkt in Lindenfels angekommen, ging es gleich zu Beginn steil bergauf. Wir wunderten uns zunächst nicht, bis wir die Bismarckwarte erreichten und uns klar wurde, wir sind in die falsche Richtung gelaufen.

Nach dem Motto „**der Weg ist das Ziel**“, entschieden wir, auch diese Teiletappe nach Winterkasten zu laufen und dabei den Weg zu warten. Als ausgewiesene **Wegewartinnen** haben wir alte Wegzeichen ausgebessert und wieder sichtbar gemacht, bis wir im Tromm-Naturfreundehaus angekommen sind.

Der erfrischende **Wind ist Motto der Etappe** und unserer Impulskarten. Sie stellen eine Wegbegleitung dar: Pilger*innen können diese mitnehmen, sich einen schönen Platz suchen und sich von der Karte inspirieren lassen.

Wir laden alle Pilger*innen zu diesen meditativen Impulsen und spielerischen Aktivitäten auf dem Weg ein.

Buén Camino!